



かしわの子

【目指す児童像】

- やさしい子
- たくましい子
- かしこい子
- 地域と共に生きる子

《第9号》

令和4年11月29日(火)発行
石巻市立飯野川小学校

持久走記録会

11月22日(火)に、持久走記録会を行いました。体力向上の取組の一つとして実施しましたが、苦しいところを乗り越えて、最後まで走り切る強い気持ちの醸成にも大きな成果があったと感じています。

低学年、中学年、高学年と学年部毎に実施し、競技は男女別に行いました。どの学年の子供たちも、自分の力を出し切って精一杯走っていて、皆すてきでした。

駐車場や応援スペースが確保できないため児童と職員のみでの実施となりましたことに、ご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございました。

低学年:幼稚園の友達の応援が励みになりました。[約800m]



中学年になり、皆力強い走りになりました。[約1200m]



高学年:目標タイムなどを決めて、ゴールまで走り切りました。[約1600m]



防災学習の日

11月6日(日)は「防災学習の日」でした。午前8時30分から行われた市のシェイクアウト訓練に参加しました。

午後は、縦割り班ごとに「濃煙体験をしよう」「防災倉庫の中身を紹介」などそれぞれの会場を回り、防災学習を行いました。



「救命体験をしよう」の会場では、救急救命士による心肺蘇生法やAEDの使い方などの説明を熱心に聞いていました。

火災想定避難訓練

11月9日(水)に、火災想定避難訓練を行いました。理科室から出火という想定で、2階、3階の児童は非常階段を通過して避難しました。非常ベルが鳴り響く中、「お・は・し・も」の約束を守って、どの学年の児童も真剣に避難することができました。

消火体験では、代表児童が「火事だ。」と大声で知らせた後、消火器を持って近付き、落ち着いて消火していました。



新型コロナウイルス感染拡大防止のために

- 朝の健康観察、検温(児童・ご家族)を確実にし、保護者の方が「健康カード」に記入して持たせてください。お子さんやご家族に発熱、咳、頭痛、喉の痛み、鼻水、けん怠感等風邪症状が見られるときは、無理をせず自宅で休養させてください。

お子さんやご家族に風邪症状があり受診した場合は、学校にお知らせください。
※お子さんやご家族が陽性だった場合には、休日でも連絡をお願いします。
(飯野川小 62-3009) (休日の場合 070-1306-4167)

12月の主な行事

- 1日(木) 委員会活動(5・6年) 父母教師会本部役員会 18:30～
- 2日(金) 代表委員会
- 6日(火) 児童集会
- 8日(木) 読み聞かせ
- 9日(金) 校外学習(5年) もち米販売〈上品の郷〉 10:30～
- 13日(火) 市標準学力調査(全学年 国語・算数)
- 14日(水) 学習参観(5校時) 弁当の日 全校5校時限 下校・下校バス発 14:45
2学年PTA行事 9:30～
- 16日(金) 職員会議 全校5校時限 下校・下校バス発 14:45
- 19日(月)～22日(木) タブレット持ち帰りなし ※バージョンアップ作業のため
- 23日(金) 第2学期終業式 給食なし
全校3校時限 下校・下校バス発 11:30
- 24日(土)～1月7日(土) 冬休み
- 1月 9日(月) 成人の日
- 10日(火) 第3学期始業式
全校3校時限 下校・下校バス発 11:30

11月～2月の
帰宅時刻は午後
4時30分です。



子供たちの
活躍を紹介
します

「子どもの権利に関する標語コンテスト」

優秀賞 6年 旭 慶さん
優秀賞 6年 高橋 快さん
奨励賞 6年 紫桃 愛美さん

「東北電力図画コンクール」

父母教師会の活動

6学年PTA行事

11月7日(月)に「日高見窯」の鈴木さんを講師に迎えて、『親子陶芸教室』を行いました。

初めて陶芸に取り組んだ子供たちが多く、親子で協力しながら作業を進めていました。親子で一つのことに向き合う貴重な時間だったのではないのでしょうか。焼き上がった作品が届くのが楽しみです。



I学年PTA行事

11月10日(木)に『親子でフォトフレーム作り』を行いました。

木製のフォトフレームにビーズなどの飾りを付けたり、シールを貼ったりしてオリジナルな物に仕上げました。

すてきなフォトフレームに思い出の写真を入れて、大切に飾っていただければと思います。



小中の連携活動を進めています

11月16日(水)は「飯野川中学校区小中交流授業参観」がありました。中学校の先生方が小学校を訪ね、6年生の学習の様子を参観しました。

自分が作るオリジナルカレーについて、材料とその産地を紹介する英語の文章を考えたり、伝え合ったりする外国語の学習でした。

以前は中学校で学習した内容を6年生が学習していることに、中学校の先生方も驚いていました。



中学校の先生方に見守られ、緊張しながら、外国語の学習に取り組んでいました。